Neue Perspektiven dank Hochstativ-Fototechnik

Viele Objekte kommen erst besonders zur Geltung und können überzeugend präsentiert werden, wenn sie aus der Vogelperspektive fotografiert werden.

Die Hochstativ-Fototechnik eröffnet völlig neue Fotoperspektiven - in hoher Qualität, zu minimalen Kosten und nach Ihren persönlichen Wünschen.

Wo früher ein Helikopter nötig war - der oftmals nicht die gewünschten Resultate liefern konnte etwa wegen Mindestflughöhe, Lärmauflagen, Hochspannungsmasten etc. – wird heute moderne Fototechnik eingesetzt: Auf einem elektropneumatischen Teleskopmast, der stufenlos bis auf 16 Meter Höhe ausgefahren werden kann, befindet sich eine hoch-auflösende Digitalkamera.

Wir haben selbstverständlich die Möglichkeit, am Monitor das Bild nach Ihren Bedürfnissen anzupassen: Die Kamera kann ferngesteuert um 360° gedreht und auch vertikal präzise ausgerichtet werden. Dank Digitaltechnik lassen sich störende Faktoren auf den Fotos nachträglich einfach wegretuschieren.

Die Hochstativ-Fotografie eignet sich besonders für:

- Immobilienpräsentationen
- Öffentliche Gebäude
- Firmenpräsentationen
- Internetauftritte
- Fürs Familienalbum
- Sportplätze wie Golfplätze
- und Tennishallen
- Hotels/Restaurants
- Ein-/Mehrfamilienhäuser
- Prospekte aller Art

Ein hoher Aufmerksamkeitswert ist Ihrer Immobilie sicher!

Luftbilder vom Boden ausmit dem höchsten Fotostativ



www.topviews.ch

Spirit of Enterprises Dany Fischer

Tüfwiesenstrasse18
CH 8606 Nänikon
Telefon 044 364 13 81